
Procès-verbal du Conseil d’école du lundi 6 novembre 2023 

Personnes présentes : 

Municipalité : Mme Oberger, adjointe Enfance Jeunesse,  

DDEN : M Nioche 

FCPE : Titulaires : Edwige Frappier, Ludivine Garcia, Juliette Albouy, titulaire, Noémie Brun, 

Marie Charlotte Papillon, Pauline Venet 

Suppléants : Delphine Bougaret, Bruno Longhi et Théo Zurbach 

Enseignants : Mmes Bignon, Carminati, Crétin, Gérin, Monjoie, Nicolaon, Serrano, M Lelong et 

Véricel 

Excusés : Mmes Cohen et Conso enseignantes 

Le conseil a débuté à 19h05 

1 / Résultats des élections et présentation des nouveaux élus. 

315 inscrits, 221 votants, 208 exprimés, soit 70.16 %. C’est un très bon pourcentage, pour une 

seule liste. Mme Monjoie souhaite la bienvenue aux nouveaux parents délégués. 

2 / Présentation de l’équipe 2023-2024 et répartitions des élèves dans les différentes classes. 

 

  

Classe Effectif  Effectif 1 Effectif 2 ATSEM AESH 

PS/MS  Mme Conso et Véricel 27 13 PS 14 MS Mme Vaudelin  

PS/MS M Lelong 26 12 PS 14 MS Mme  Vanel  

GS Mme Crétin  25   Mme Chomier  

GS-CP Mme Nicolaon 18 12 GS 6 CP Mme Diaz 
(remplaçante) 

 

Total Cycles I  90 25 PS 
28 MS 
37 GS 

   

CP Mme Bignon 23     

CE1 Mme Serrano   24 24 CE1    

CE2 Mme Gérin 26 CE2 13 CE1   1 AESH Mme Vaubourg ou 
Mme Guetat partagées avec 
les classes de CM1 et CM2 

CM1 Mmes Carminati et Monjoie 27 27 CM1   1 AESH Mme Sornin 
partagée avec la classe de 
CM2 ou  Mme Vaubourg ou 
Mme Guetat partagées avec 
les classes de CE2 et CM2 

CM2 Mme Cohen et M Véricel  30 30 CM2    1 AESH Mme Sornin 
partagée avec la classe de 
CM1 ou  Mme Vaubourg ou 
Mme Guetat partagées avec 
les classes de CE2 et CM1 

Total Cycles II 79 29 CP 
24 CE1 
26 CE2 

   

Total Cycles III 56 26 CM1 
30 CM2 

   

Total école 226 
élèves 

11 
enseignants 

4 ATSEM 3 AESH, 1 à 
temps plein et 2 
à mi-temps  

2 intervenantes 
EPS : Mme Montagne 
Musique : Mme Bezault 



3 / Retour sur les exercices de, sécurité (incendie, confinement et intrusion), présentation des 

PPMS pour signature. 

L’exercice incendie a eu lieu le 28 septembre 2023, tout le monde a évacué en 2 min 49 

 

L’exercice intrusion a eu lieu le 5 octobre 2023, tout a été réalisé en 4min52 

Problème avec l’alarme qui n’appelle pas les personnes. Problème trouvé, l’école est passée en ligne 

téléphonique numérique. La mairie est en train de faire changer l’alarme. Problème de fermeture 

de verrous suite à la rénovation de classe. 

 

L’exercice de confinement a eu lieu le mardi 12 octobre 2023, il s’est très bien passé. Il est signé 

par la mairie, les délégués de parents d’élèves et l’école. 

 

4 / Lecture du règlement d’école et discussions pour soumission à signature. 

Le règlement d’école présenté est approuvé à l’unanimité. Les parents doivent impérativement en 

prendre connaissance. Il sera annexé au procès-verbal du conseil d’école ainsi que la charte de la 

laïcité. Les parents devront le signer sur Pronote en cochant « j’en ai pris connaissance ». Un envoi 

par courriel sera également effectué. Lors de la lecture, Mme Monjoie fait remarquer qu’un ajout 

sur le dispositif PHARE (contre le harcèlement) a été ajouté.  

Mme Oberger, souligne que dans le règlement du restaurant scolaire, aucun enfant ne peut être 

récupéré sur le temps méridien. 

 

5 / Résultats des évaluations nationales CP, CE1, CM1 et 6°. 

Pour la première année des évaluations nationales ont lieu en CM1. Mme Monjoie s’en réjouit et 

trouve très intéressant de pouvoir connaître les compétences ou difficultés des élèves ayant 

achevé leur cycle 2. 

Pour les CP : 29 élèves 

 A besoin  Fragile   

Français 2 4 

Maths 1 3 

Cela concerne 5 élèves qui ont des difficultés et qui ont été pris en APC. 

 

Pour les CE1 : 24 élèves 

 A besoin  Fragile   

Français 0 6 

Maths 6 11 

Les difficultés en français viennent d’une certaine lenteur en lecture et en compréhension. 

En mathématiques, il y a eu une confusion entre les additions et les soustractions (manque 

d’attention), une certaine lenteur de résolution dans les problèmes et les nombres à compléter 

sur une ligne numérique. 

  



Pour les CM1 :  28 élèves 

 A besoin  Fragile   

Français 5 13 

Maths 5 19 

La majorité des fragiles en maths provient de l’absence de connaissance des tables de 

multiplications. 

La présence d’élèves multi dys dans la classe explique le tableau. 

Tous les élèves à besoins et certains en fragiles sont été pris en APC. 

 

Pour les 6° : 18 élèves 

 A besoin  Fragile   

Français 4 7 

Maths 3 8 

Pas d’analyse possible pour l’instant car le conseil des maitres avec le collège n’a pas encore eu 

lieu. 

 

6 / Présentation des actions liées au projet d’école pour l’année 2023-2024 par cycle et pour 

l’école. 
 

Pour l’année 2023-2024, le projet d’école est porté sur le temps qui passe. 

Les élèves sont transportés dans différentes parties de l’histoire. Ceci aussi bien en art, en 

lecture en découverte du temps, en littérature. 

Le but étant toujours de donner une culture commune aux élèves, de leur faire acquérir un 

vocabulaire précis. 

Les enseignants de GS au CM2 suivent une formation en projet d’écriture afin de pouvoir mieux 

guider les élèves dans leur production d’écrit. 

Des sorties culturelles sont prévues afin de répondre au volet pratiquer et découvrir du projet 

d’école. 

 

Pour les GS et GS-CP :  

- Sortie à Pérouges : journée thématique médiévale : voyage au temps des blasons : 

visite guidée + atelier 

 

Pour les cycles II :  

- Sortie au Musée des Traditions de Chasselay. (Différents espaces consacrés à 

l’histoire du village) pour les CE1 et CE2 

- Intervention de professionnels de la Grotte du Cerdon pour animer des ateliers autour 

de la Préhistoire, le vendredi 12 janvier : poterie, art et musique, de la GS au CE2. 

- Visite du parc de loisirs médiéval Salva Terra, le vendredi 3 mai, différents ateliers 

autour du Moyen Age, pour les CP, CE1 et CE2. 

- Travail sur un projet, au fil du temps pour les CE2. 

- L’idée est soumise pour demander à l’association de calligraphie chasseloise 

d’intervenir. 

  



Pour les cycles III : 

- Sur les traces de Claudine de Lyon ; travail sur les canuts de la Croix Rousse au XIXème 

siècle. 

- Les Dieux de la mythologie au Musée des beaux-arts. 

 

Les classes de PS-MS travaillent sur : 

- Le cycle de vie des animaux / végétaux et iront visiter une ferme pédagogique ; 

- La chronologie dans les histoires, les activités scolaires, les jours, mois et saisons. 

 

Les parents apprécient le retour des « ateliers » cuisine en maternelle.  

 

Les classes de CM1 et CM2 travailleront sur le projet CUBE en collaboration avec la 

municipalité. Le but étant de réfléchir et d’agir avec les élèves sur les économies d’énergie qui 

peuvent être réalisées à l’école. 

 

7 / Planification des portes ouvertes :  

 

Les portes ouvertes de l’école auront lieu de le Samedi 9 mars de 9h à 12h. 

 

8 / Retour sur les travaux de végétalisation de la cour des vacances de la Toussaint 

Mme Oberger explique que les travaux n’ont pu être réalisés aux vacances de Toussaint car 

l’entreprise devant les réaliser a été rachetée entre temps. 

Le devis est maintenant signé, les travaux auront lieu durant les vacances de Noël et celles d’hiver. 

Les parents de la FCPE expliquent que le SOU des écoles aimerait bien ajouter sa contribution en 

plantant 9 arbres (1 par classe). Il est décidé que les parents du SOU prendront contact avec 

Julie Facy de la commune pour en discuter. Les enseignants remercient le SOU pour cette belle 

initiative. 

 

9/ Projets à l’initiative de la FCPE : 

- Une commission de la FCPE, souhaiterait travailler en collaboration avec l’école et la 

municipalité pour mettre en place différents tris dans l’école. Actuellement le tri de papier 

et la collecte des cartouches usagées sont en place. Mme Monjoie leur propose de se 

rencontrer avec Aurélie Ghirardhi, adjointe aux bâtiments. 

- Une autre commission aimerait connaître comment sont traitées les relations filles- 

garçons et légalité filles-garçons au sein de chaque niveau. Ceci dans le but, de pouvoir 

travailler avec une association spécifique pouvant intervenir auprès des enfants et/ ou des 

parents.  

Mme Monjoie recevra cette commission début décembre. 

- La FCPE a organisé une vente de torchons et plumiers afin de pouvoir financer leurs 

différents projets. 

 

Les différents points ayant été traités, le conseil d’école est levé à 20h47. 

 

 

 


